



PENGENALAN ACCURATE ONLINE BAGI MUSYAWARAH GURU MATA PELAJARAN AKUNTANSI SE-KABUPATEN KUDUS

Diah Ayu Susanti*, Zamrud Mirah Delima, Alfiyani Nur Hidayanti

Program Studi Akuntansi, Universitas Muria Kudus

e-mail: diah.ayu@umk.ac.id

Abstrak

Accurate Accounting Software adalah sistem akuntansi yang dirancang sebagai *software* akuntansi yang *user-friendly* (mudah digunakan) dengan kemampuan untuk mengelola pencatat transaksi keuangan secara cepat, tepat dan akurat, yang menyediakan fitur perpajakan dan telah disesuaikan dengan aturan perpajakan di Indonesia, dengan harga lisensi yang relatif murah dibandingkan dengan *software* akuntansi lainnya yang setara kelasnya di Indonesia. Kegiatan pelatihan ini diberikan kepada guru akuntansi se-kabupaten kudus yang mengarah pada pengenalan *software accurate online* bagi guru akuntansi se-kabupaten kudus serta kegiatan ini juga memberikan pengenalan *software accurate* secara lengkap sampai dengan pemakaian dan penyusunan laporan keuangan kepada musyawarah guru mata pelajaran akuntansi se- kabupaten Kudus, sampai dengan mereka mendapatkan predikat CAP. Sehingga diharapkan ilmu itu berguna bagi siswa akuntansi dan masyarakat luas. Luaran kegiatan ini adalah bertambah peningkatan SDM, bertambah ilmu bagi MGMP Akuntansi, serta pada luaran pada jurnal pengabdian masyarakat.

Keywords: *Accurate*, CAP, Akuntansi Online; SDM; Kudus

PENDAHULUAN

Accurate Online adalah salah satu *software* atau aplikasi dari sistem informasi akuntansi yang memberi kemudahan pembukuan bisnis. Jika tadinya banyak masyarakat berpikir pembukuan adalah hal yang membuang banyak waktu dan menyulitkan jika dilakukan secara manual, dengan menggunakan *Accurate Online* hal itu tidak ada lagi pelaku bisnis mengalami kesulitan dalam melakukan pencatatan transaksi keuangan Data yang tersimpan dalam aplikasi ini lengkap dan detail karena tidak hanya menyimpan data transaksi keuangan tetapi juga menyimpan data pendukung yang lengkap seperti data pelanggan, data supplier, data anggaran proyek, data anggaran per departemen (Arya, 2016).

Accurate memiliki dua versi yaitu versi desktop dan online. Pada *Accurate* dari awal rilis menggunakan versi desktop. Dalam pengaplikasiannya menggunakan desktop perlu dilakukan install program *Accurate* di komputer dan bekerja dari komputer tersebut. Jika yang menggunakan lebih dari 1 komputer dapat instal di beberapa komputer yang pakai dan meregistrasikan setiap komputer yang ada. Sedangkan untuk *Accurate online*, belum terlalu lama dirilis untuk dapat mengikuti perubahan jaman yang sudah serba online. Semua fitur dan module yang ada di *Accurate* desktop diadopsi ke *Accurate online* dengan beberapa update tampilan dan cara input. Untuk menggunakan *Accurate online* hanya perlu login ke website dan membuka database mana yang akan dibuka. Jika yang pakai lebih dari 1 user bisa menambahkan nama *user* untuk dapat masuk ke database (tanpa perlu install program



ke komputer). Accurate online dapat dibuka dari mana saja dan kapanpun serta pengembangannya terupdate sesuai kebutuhan perusahaan (Perdiasari, 2018).

Guru menjadi faktor penting dalam meningkatkan kualitas tenaga kerja yang dihasilkan sekolah menengah kejuruan (Kemdikbud, 2015). Universitas sebagai bentuk pendidikan tinggi ikut berperan meningkatkan kompetensi guru secara berkelanjutan melalui pengabdian masyarakat. Pelatihan ini ditujukan untuk guru MGMP SMK Se Kabupaten Kudus. Adapun program akuntansi yang akan dilatih yaitu: program pengenalan accurate online. Diharapkan dengan pelatihan ini, kompetensi guru terhadap program komputer akuntansi meningkat; sehingga berhubungan langsung dengan peningkatan kompetensi siswa yang tercermin dari nilai UKK dan terserapnya lulusan di dunia kerja.

Sekolah menengah kejuruan (SMK) menghasilkan lulusan yang siap bekerja sehingga peserta didiknya dapat dibekali dengan keterampilan-keterampilan yang dapat menunjang keahlian lulusan (Retnosari, 2021). Jurusan akuntansi merupakan salah satu kompetensi yang dapat membuat laporan keuangan dengan menggunakan *software* pengolahan data keuangan. Accurate merupakan salah satu aplikasi komputer yang diimplementasikan pada beberapa sekolah dan perguruan tinggi yang dapat dijadikan salah satu alternative pada pengelolaan akuntansi di perusahaan baik jasa, dagang maupun manufaktur.

Secara khusus tujuan kegiatan pengabdian masyarakat ini adalah:

- a. Memberikan pendampingan serta pelatihan untuk meningkatkan pengetahuan serta pemahaman bagi musyawarah guru mata pelajaran (MGMP) se- Kabupaten Kudus.
- b. Memberikan pelatihan serta pendampingan dalam peningkatan pengetahuan serta keterampilan bagi musyawarah guru mata pelajaran (MGMP) se- Kabupaten Kudus, dalam mengenal fitur accurate serta set-up data base dalam program komputer akuntansi (Accurate).
- c. Memberikan pelatihan serta pendampingan kepada musyawarah guru mata pelajaran (MGMP) se- Kabupaten Kudus, dalam mengenal fitur- fitur yang ada pada *software accurate* diantaranya :
 - Fitur pembelian,
 - Fitur penjualan,
 - Fitur persediaan ,aset tetap ,kas dan bank serta jurnal umum
 - Fitur PPh 23, PPh Ayat 2 ,serta PPh 21
 - Fitur E-Faktur

METODE

Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian ini adalah metode presentasi serta praktek langsung menggunakan *software* akuntansi *accurate* serta diskusi serta tanya jawab, pelatihan, pembahasan dan studi kasus. Bentuk metode yang telah dilaksanakan dalam kegiatan pengabdian ini adalah metode OLU :

1. Orientasi: penjelasan mengenai materi laporan keuangan sederhana serta pemasaran berbasis teknologi,
 - a. Peserta wajib membaca terlebih dahulu modul praktek *accurate online* serta memahami tahapan-tahapan dalam *accurate online* dan *set -up database* yang diberikan dan mengikuti pelatihan dengan sungguh - sungguh dan tepat waktu.
 - b. Peserta wajib menghadiri kegiatan pelatihan secara dari awal sampai selesai , sebab ketidakhadiran peserta akan menyebabkan keterputusan pemahaman yang menyeluruh oleh peserta, dan tidak optimalnya kemampuan peserta dalam pengaplikasian *accurate online* .



2. Latihan : peserta wajib mengerjakan latihan berupa soal dan atau kasus yang ditugaskan oleh tim pengabdian , sehingga instruktur dapat mengetahui kemampuan peserta dan dapat memberikan tekanan penjelasan sepenuhnya sesuai yang dibutuhkan oleh peserta pelatihan.
3. Umpun Balik : setelah peserta mengerjakan latihan yang diberikan, maka instruktur akan membahasnya. Peserta dapat melihat kesalahan yang dibuat sehingga akan memberikan pemahaman yang baik tentang konsep yang diajarkan.

Khalayak sasaran yang menjadi prioritas dalam pelaksanaan pengabdian masyarakat ini adalah mitra khususnya MGMP (Musyawarah Guru Mata Pelajaran) yang ada di kabupaten Kudus. Tim pengabdian akan membantu mitra MGMP (musyawarah guru mata pelajaran) yang ada di kabupaten kudus 1)mampu mengaplikasikan *accurate online* serta mampu melakukan setup database 2) Dapat meningkatkan *softskill* serta keterampilan peserta khususnya Guru Mata Pelajaran Akuntansi dalam pengaplikasian *accurate* dalam Mencatat hal-hal yang perlu mengalami perbaikan baik sebelum maupun setelah dilaksanakan pada kegiatan pendampingan.

Pengabdian ini dikatakan berhasil jika seluruh peserta khususnya mgmp (musyawarah guru mata pelajaran) mampu mengoperasikan fitur-fitur dalam *accurate online* serta lulus ujian sertifikasi untuk mendapatkan gelar CAP.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Acara pelatihan dan pendampingan ini dilaksanakan pada hari Sabtu , tanggal 27 Januari 2024 dimulai pada 09.00 wib sampai dengan pukul 16.00 wib. Acara ini diikuti oleh 14 peserta khususnya guru mata pelajaran akuntansi yang tergabung di MGMP se- kabupaten kudus . Kegiatan pelatihan pada hari Sabtu , tanggal 27 Januari 2024 yang terdiri dari 2 sesi utama yaitu (1) Pengenalalan aplikasi *accurate online* (2) Pendampingan dan praktek dalam pengaplikasian *accurate online* serta memperkenalkan fitur-fitur yang ada pada *accurate online* serta praktek melakukan *set-up database* . Dengan adanya pelatihan dan pendampingan yang dilakukan oleh tim pengabdian yaitu : (1) Zamrud Mirah Delima,S.E.,M.Si,Akt , 2) Diah Ayu Susanti,S.E.,M.Acc,Ak 3) Alfiyani Nur Hidayanti,S.E,M.Si,Akt Berdasarkan respon peserta terhadap pelatihan ini, kami melihat bahwa peserta pelatihan terlihat sungguh-sungguh dalam menerima materi yang disampaikan oleh pemateri serta peserta sangat antusias dalam mengikuti pelatihan. Hal ini dapat dilihat dengan banyaknya pertanyaan, tanggapan yang diterima pemateri serta diskusi yang terjadi selama penyajian materi. Diharapkan dengan adanya pelatihan ini dapat memberikan kontribusi positif bagi mitra khususnya MGMP se-Kabupaten Kudus dalam meningkatkan keterampilan serta kemampuan di bidang keuangan khususnya dalam penggunaan *software* akuntansi *accurate*, yang nantinya dapat di *transfer knowledge* bagi murid-murid nya khususnya jurusan akuntansi yang digunakan sebagai bekal dalam menghadapi persaingan di dunia kerja.



Gambar 1. Penjelasan pengenalan *Accurate Online*



Gambar 2. Proses pengaplikasian *Accurate Online*



Gambar 3. Tim pengabdian beserta MGMP se- Kab.Kudus

SIMPULAN

Program pengabdian pemberdayaan masyarakat diharapkan dapat memberikan kontribusi kepada seluruh peserta khususnya MGMP (musyawarah guru mata pelajaran) yang ada di kabupaten kudus melalui pengolahan data keuangan dengan menggunakan *accurate online* yang dapat memberikan manfaat bagi lulusan khususnya jurusan akuntansi dalam menghadapi persaingan dalam dunia kerja . Dari



program ini dapat diambil kesimpulan, bahwa program kegiatan ini berdasarkan kebutuhan mitra diikuti dengan kegiatan yang menawarkan solusi atas permasalahan mitra (mgmp) se kabupaten kudas, Pengenalan *software accurate online* maupun *set up database* agar guru khususnya jurusan akuntansi dapat mengoperasikan dengan baik *software accurate online* maupun *accurate* desktop. Selain itu, Pelatihan *accurate online* bagi guru akuntansi untuk meningkatkan keahlian serta dengan harapan dapat diterapkan dalam kegiatan pembelajaran bagi siswa-siswinya disekolah masing-masing untuk meningkatkan *softskill* lulusan untuk mempersiapkan persaingan di dunia kerja khususnya dibidang akuntansi.

SARAN

Untuk mendukung program ini terus berlanjut, maka perlu untuk :

1. Kegiatan pengabdian ini dapat di ikuti peserta tidak hanya MGMP yang ada di Kabupaten Kudus saja tetapi bisa diikuti MGMP yang ada di daerah sekitar Kudus .
2. Kedepannya MGMP di bidang akuntansi personil dapat meningkatkan keterampilan akuntansi dalam mengaplikasikan tidak hanya satu *software* yaitu *accurate* saja tetapi dapat mengaplikasikan *software* lain seperti MYOB,Zahir.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasih kepada LPPM (Lembaga Penelitian dan pengabdian kepada masyarakat) Universitas Muria Kudus yang telah memberikan dukungan financial terhadap terselenggaranya kegiatan pengabdian ini, dan seluruh Musyawarah Guru Mata Pelajaran se-Kabupaten Kudus yang telah berpartisipasi dalam kegiatan pengabdian.

DAFTAR PUSTAKA

- Arya, R. (2016). *Persiapan Dasar Accurate Online*.
- Diyani, L. A., Rahman, H. A., & Wijaya, I. (2019). Peningkatan Kemampuan Komputerisasi Akuntansi Perusahaan Dagang Menggunakan "Accurate." *Aptekmas : Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(1).
- Ghozali. (2013). *Eviews* (Dua). Airlangga.
- Helmayunita, N., Serly, V., & Honesty, H. N. (2019). PKM Peningkatan Kompetensi Guru SMK Dalam Bidang Komputer Akuntansi. *Wahana Riset Akuntansi*, 7(2), 1521.
- Kemdikbud. (2015). *Rencana Strategis Direktorat Pembinaan SMK (PSMK) Tahun 2015-2019*.
- Perdiasari. (2018). *Mengenal Fitur Accurate Online , Sesi 1*. PT.Ultima Tekno Solusindo.
- Retnosari, A. P. N. (2021). Peningkatan Keahlian Guru Akuntansi SMK Kota Magelang,Berbasis Accurate Online. *J-Pemas Stmik Amik Riau*.
- Syukri, A. U., & Sunrawali, A. N. (2022). Digital marketing dalam pengembangan usaha mikro, kecil, dan menengah. *Kinerja*, 19(1), 170-182.
- Yuliana, H., & Triandi, T. (2013). Peranan Program Accurate Accounting Terhadap Efektivitas Pencatatan Laporan Penjualan Kredit. *Jurnal Ilmiah Akuntansi Kesatuan*, 1(3), 233-242.